UFC NEWS

La Newsletter de l'UFC Que Choisir Nancy

INFOS MEDIATIQUES

Tableau de bord du Très Haut Débit – les chiffres au 30 juin 2009 – publication le 28 septembre 2009

L'ARCEP a mis en place en avril 2009 un premier tableau de bord du très haut débit fixe permettant de suivre l'état de déploiement de la fibre sur le territoire, l'utilisation des offres de gros de génie civil de France Télécom et la mise en œuvre de la mutualisation des réseaux en fibre optique jusqu'aux abonnés par l'ensemble des opérateurs. Ce tableau de bord recouvre à la fois les offres très haut débit en fibre optique jusqu'aux abonnés et les offres très haut débit en fibre optique avec terminaison en câble coaxial. Ces deux technologies permettent de fournir du très haut débit fixe avec des performances différentes, notamment en termes de débits remontants accessibles. Télécharger ce tableau de bord (PDF)

4e licence 3G : les Français ne savent pas sur quel pied danser

Les chiffres, on leur fait dire ce qu'on veut en gros...

Comprendre les réponses des sondages pour les nuls La question de la quatrième licence 3G, dont la date de clôture des candidatures approche à grands pas (le 29 octobre), a ainsi été posée à l'échantillon national représentatif de 1005 personnes âgées de 15 ans et plus, du 18 au 19 septembre dernier. (......) Et les réponses ont de quoi étonner. (.......) Soit les sondés n'ont pas compris les questions, soit nous avons du mal à suivre leur logique...

Les allocataires de la Caisse d'allocations familiales visés par du phishing

Express - La CAF met en garde ses allocataires contre un email de phishing expliquant aux internautes destinataires qu'ils doivent communiquer leurs coordonnées bancaires pour recevoir la somme de 325,54 €uros. L'alerte a été lancée par le site secuser.com

Vers une interdiction des téléphones portables à l'école

Le Sénat a voté mercredi 7 octobre une proposition de loi visant à interdire complètement l'usage de téléphones portables au sein des établissements scolaires et des collèges français. (......) Le projet de loi doit désormais passer à l'Assemblée nationale, ce qui ne se fera pas avant plusieurs semaines, le vote du budget monopolisant les discussions auprès des députés pour le moment...

4 millions d'internautes surfent sur le réseau de Free

10 ans, 5000 DSLAMs, 2400 NRAs dégroupés... c'est le temps des chiffres chez Free! Un nouveau, et pas des moindres: 4 millions. Le nombre d'internautes qui surfent depuis le réseau ProXad, c'est à dire le réseau Free.

Le Wi-Fi Direct lancé en 2010

Technologie - Cette nouvelle norme va permettre des connexions Wi-Fi multiples et directes entre divers appareils (Smartphones, ordinateurs portables, baladeurs, imprimantes...) sans passer par un point d'accès distant.

mon.service-public.fr propose 15 démarches supplémentaires

19/10/2009 - Le ministère du Budget présentera lundi 19 octobre les nouveautés du site mon.service-public.fr

(A ne pas confondre avec l'ancien service-

publique.fr). Celui-ci permet d'effectuer des démarches vers de nombreuses démarches administratives. Le site sera étendu à quinze nouvelles démarches. Le principe étant de créer

un compte personnel électronique unifié pour de nombreuses administrations. Il sera par exemple possible de commander un extrait d'acte de naissance directement depuis le site internet. Les abonnés au service pourront accéder directement à leur compte d'allocations familiales, et bientôt l'assurance maladie et assurance chômage. Mon.service-public.fr propose huit catégories: Argent, Etranger-Europe, Justice, Social-Santé, Démarche-Papiers, Famille-Loisirs, Logement-Transports, Travail-Emploi. Celles-ci donnent accès aux différents services en ligne.

Alex Türk, CNIL : «Le STIC me pose mille fois plus de problèmes que la future carte d'identité électronique»

Sécurité - Contrôle des réseaux sociaux, financement de la CNIL, carte d'identité électronique, anomalies du fichier STIC, fuite de données de Swift vers les Etats-Unis : le président de la CNIL s'est exprimé sur tous ces sujets à l'occasion des Assises de la sécurité, début octobre.

De Windows 01 à Windows 7 : histoire d'icônes

Technologie - D'un Windows à l'autre, il n'y a pas que les fonctionnalités ou l'environnement graphique qui évoluent. Voici une rétrospective en images des icônes de l'OS de Microsoft. Toutes n'ont pas forcément radicalement changé...

Chez PC impact, nous pouvons également lire au sujet de WINDOWS 7: Windows 7 commence officiellement sa carrière aujourd'hui avec la disponibilité publique dans tous les étalages des licences de l'OS. Nouvelles fonctionnalités, changements techniques, puissance demandée, mise à jour depuis un ancien Windows: beaucoup se posent des questions, et nous avons préparé un dossier condensé pour présenter ce qui change vraiment vis-à-vis de Vista. Il s'agit d'un rassemblement des informations importantes, mais pour les plus curieux, nous redonnons au passage le lien vers notre dossier beaucoup plus complet consacré à tous les changements de Windows 7, y compris sous le capot. Lire le minidossier sur les nouveautés de Windows 7, puis

Lire le dossier technique complet sur Windows 7

IPSOS vs Hadopi : le sondage qui fait tache

Un sondage effectué par l'institut IPSOS au début de l'année et publié le 23 septembre dernier, passé quasiment inaperçu à sa sortie, vient contredire une bonne partie des arguments pro-Hadopi habituels. En croisant les résultats de plusieurs enquêtes, un internaute a réussi à monter un dossier à charge particulièrement imposant venant démonter de manière indiscutable les arguments des défenseurs de la loi Hadopi. (.......) Pour plus d'informations et tous les chiffres, consultez l'excellent billet publié sur le site Statosphère.

Source: Statosphère / Rapport IPSOS (PDF)

Pour ceux de nos lecteurs qui aimeraient s'y retrouver avec HADOPI: HADOPI POUR LES NULS (source: ADUF n° 1420 du 23 octobre 2009), ou encore le DOSSIER PC INpact sur la LOI HADOPI (Assez complet, puisque daté du 27 octobre et en 8 pages)

Europe : la Quadrature craint une surveillance orwellienne du Net

La Quadrature du net revient à la charge contre la délégation du Parlement européen en évoquant sans détour une trahison, sur fond d'amendement 138. Ciblant le travail des négociateurs Catherine Trautmann (S&D) et Alejo Vidal-Quadras (EPP), le groupe qui milite pour les libertés numériques prévient : « En contradiction totale avec le mandat qui leur avait été confié par leurs collègues parlementaires, ces derniers ont accepté de négocier à partir d'une proposition du Conseil de l'UE qui méprise les droits des citoyens. Cette disposition dangereuse est destinée à remplacer « l'amendement 138 », voté par deux fois par 88% du Parlement ».

LE JURIDIQUE DU MOIS

Les cyberflics français démantèlent deux réseaux d'escroquerie bancaire

Deux réseaux internationaux d'escroquerie bancaire sur internet orchestrée depuis la Russie et l'Ukraine ont été démantelés en France et plus de 70 personnes mises en examen. A l'origine de ces deux affaires, le même constat: des clients de banques, qui consultent leurs comptes sur internet, découvrent qu'ils ont été siphonnés.

L'Office central de lutte contre la criminalité liée aux technologies de l'information et de la communication (OCLCTIC) met au jour des campagnes d'"hameçonnage" ou "phishing".

Liquidation judiciaire de la Camif: le transporteur contraint de livrer le bien bloqué Le 08/10/09 - La juridiction de proximité de Riom a

ordonné au transporteur de la Camif Particuliers de livrer un buffet qu'il retenait, arguant de son privilège sur la marchandise suite à la faillite du commerçant.

Leaderpricemedia condamné à changer de nom, de nom de domaine et de visuel

13/10/09 - A l'instar du juge des référés, le TGI a estimé que le nom de la boutique en ligne Leaderpricemedia, son logo et son nom de domaine pouvaient laisser croire qu'il s'agissait d'une émanation du distributeur Leader Price. Par un jugement du 6 octobre 2009, le tribunal lui a interdit de continuer son activité sous cette appellation.

10 000 euros d'amende pour avoir installé une vidéo-surveillance permanente des salariés

Info CNIL du 22 septembre 2009 (en bas de page) - La formation contentieuse de la CNIL a prononcé le 16 avril 2009 une sanction pécuniaire d'un montant de 10 000 euros à l'encontre d'une société de prêt-à-porter qui avait fait l'objet de plusieurs contrôles sur place. Sous couvert de lutte contre les vols, cette société avait mis en place un système de vidéo-surveillance qui filmait les salariés de façon permanente, y compris dans des lieux où aucune marchandise n'était stockée et sans les en avoir informés.

L'Etat entre dans le capital de Dailymotion

Business - Le fonds stratégique d'investissement créé par le gouvernement va donc investir 7,5 millions d'euros dans la plate-forme française d'échange de vidéos. Un ballon d'oxygène bienvenu mais à double tranchant...

Copyright © UFC Que Choisir Nancy – 2009 Responsable Juridique : Guy Grandgirard

Journaliste, Rédacteur en Chef, Responsable Photos: Dominique Galland

Le site de l'UFC QUE CHOISIR NANCY ainsi que son site de combat.

CONTACT: contact@ufcnancy.fr



